

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



#588 / 29 de abril 2023

29 de abril.

rionegro.gub.uy

29 de abril

DÍA DE LA DANZA

Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL



30 de abril.

rionegro.gub.uy

30 de abril

**DÍA del
TRABAJADOR RURAL**



Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

1º de mayo.

rionegro.gub.uy

1º de mayo

DÍA INTERNACIONAL de los TRABAJADORES

El Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf Hebeich, saluda a todas aquellas personas que, con el esfuerzo que realizan a diario para cumplir sus anhelos y dar un mayor bienestar a su familia, contribuyen a levantar día a día a nuestro país.

También a aquellos que no bajan los brazos, inspirando a los demás a mirar hacia adelante y así construir, todos juntos, un mejor departamento, en el Uruguay que queremos.

¡Feliz día de los trabajadores!

Montevideo.

Pronta la licitación para la obra de recuperación del tramo que une Paso de la Cruz con Mellizos.



Esto ya fue presentado al Ministro de Transporte y Obras Públicas, José Luis Falero.

Se estarán interviniendo aproximadamente 26 kilómetros, con tosca cementada y doble capa de riego bituminoso. El Intendente, Dr. Omar Lafluf, confirmó que, el proyecto contará con recursos del Programa de Caminería Rural Productiva (PCRP), disponiendo, aún, de algunos fondos de la misma herramienta correspondiente al año 2022 y, obtendrá aportes del MTOP; la inversión que se deberá hacer rondará los U\$\$ 6 millones, por lo cual, también se recurrirá al apoyo de las empresas forestales instaladas en la zona.

- Ruta 25.

El Ministerio de Transporte y Obras Públicas, confirmó que, en los próximos días, iniciará la obra en la carretera que va desde Tres Bocas hasta Young (en hormigón). Se prevé, además, la construcción de una garita para paradas de ómnibus, frente a Bellaco, se instalará iluminación en el ingreso a la localidad, se hará a nuevo la senda peatonal, al igual que la calle central.

Fray Bentos.

INMUJERES y la Intendencia de Río Negro acuerdan acciones con enfoque de género.



También se hizo un análisis del trabajo que se ha hecho desde ambas instituciones sobre esta temática.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, se reunieron con la directora nacional del Instituto Nacional de las Mujeres, Mónica Botero, con quien abordaron distintos asuntos de interés, muchos de ellos, siendo actualmente tratados y seguidos desde la Unidad de Género y Familia de la comuna. Como ejemplos, se mencionaron las propuestas para que más mujeres logren la autonomía económica, fortalecer su rol, acceso a la vivienda digna para madres jefas de hogar, creación de un protocolo que atienda denuncias por acoso laboral, atención de situaciones de violencia, entre otros, los cuales contarán con el apoyo técnico por parte de INMUJERES.

A su vez, se presentó un proyecto que impulsa la Intendencia de Río Negro, relacionado con la salud sexual y reproductiva de las mujeres rurales, iniciativa que tendrá el respaldo del instituto.

Fray Bentos.

Reconocimiento a la Selección Sub 17 de fútbol por la obtención del vicecampeonato nacional.



El combinado albiceleste de Río Negro capital, logró llegar a la instancia final del torneo organizado por OFI.

En sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal, el Intendente Omar Lafluf, recibió a la delegación compuesta por jugadores, cuerpo técnico, directivos y familiares, quienes fueron homenajeados por su destacada participación. A los jóvenes se les valoró, fundamentalmente, el esfuerzo que hicieron para mantenerse competitivos durante todo el campeonato de selecciones, transformándose, en un verdadero ejemplo para sus pares y para toda la población en general.

El presente que se les entregó expresaba: "En reconocimiento al destacado logro deportivo; a la Selección Sub 17 de Río Negro, subcampeones nacionales".



Fray Bentos.

"Casa de las Artes" fue sede de actividad artística.



Conmemorando el "Día Mundial del Arte", desde el Departamento de Cultura se organizó una exposición de los talleres 2023 que funcionan en este emblemático espacio de la ciudad.

Aquí se dictan clases de Tapiz, Violín, Bandoneón, Artes plásticas, Coro Kínder en convenio con el SODRE; las mismas, son abiertas a todo público en forma gratuita, brindándose, además, la posibilidad de realizar diferentes propuestas.



Recibimos y difundimos.

Presentamos la Feria Internacional del Alfajor en Uruguay.



Durante los días 9, 10 y 11 de Junio, en el Ex Frigorífico ANGLO de la localidad de Fray Bentos (Departamento de Río Negro), reconocido como Patrimonio Histórico Industrial de la UNESCO, tendrá lugar una nueva experiencia en torno al Mundo del Alfajor.

Habrán numerosas actividades para todas las edades y se elegirá el Mejor Alfajor de Uruguay.

El evento también incluye la preselección de alfajores Uruguayos que competirán en el Campeonato Mundial del Alfajor®.

ENTRADA GRATIS.

Compartimos el sitio oficial del evento, con información general y contacto para quienes quieran participar con un stand o sponsoreo:

www.mundialdelalfajor.com/feria-internacional-del-alfajor-en-uruguay-2023

Organizan:

@mundialdelalfajor.ar

@sowproducciones

Acompañan:

@intendenciaderionegro

@uruguaynaturalmt

Recibimos y difundimos.

Dirección General de Ambiente.

Cursos y talleres LATU y MIEM

Modalidad virtual · Actividad sin costo

Destinados a industrias y emprendimientos de alimentos.



MAYO

·Inocuidad de alimentos.

Días: 9, 11 y 16/5 Horario: 18.00 a 20.00.

JULIO

·HACCP y evaluación de riesgos (Nivel 2).

Días: 24 y 27/7 Horario: 18.00 a 20.00.



AGOSTO

·Rotulado y reformulación de alimentos.

Días: 9, 11 y 16/8 Horario: 18.00 a 20.00.

·Principios para la reducción de desperdicios en la producción de alimentos.

Día: 22 /9 Horario:18.00 a 20.00.



Consultas: 092 814 105 - 092 814 106 - areadesarrolloterritorial@miem.gub.uy



Ministerio
de Industria,
Energía y Minería



Young.

Presentación de los resultados de la consultoría “Caracterización del sector metalmecánica en el litoral uruguayo”.



El estudio abarcó a los departamentos de Río Negro, Salto, Paysandú, Soriano y norte de Colonia.

Este evento, organizado por el Ministerio de Industria, Energía y Minería, junto a la Intendencia de Río Negro, se llevó a cabo en Casa de la Cultura de Young, contando con una importante participación, tanto de forma presencial, como vía Zoom.

El objetivo de esta instancia, fue caracterizar el sector e identificar potencialidades para definir acciones a futuro; fueron parte de la misma, el Intendente, Dr. Omar Lafluf; la directora de DINAPYME, Ana Inés Antía; el director ejecutivo del Instituto Nacional de Calidad (INACAL), Ing. Quím. Gonzalo Blasina y la alcaldesa de Young, Dra. Mercedes Long.

Empresas e instituciones, también fueron convocadas a esta jornada de intercambio, análisis y reflexión de la actualidad del sector metalmecánica en esta región del país, recibiendo información sobre las herramientas (apoyos económicos o subsidios) que ofrece el MIEM a través de sus programas, pudiéndose gestionar en la página web de la secretaría de Estado.

Es de remarcar que, todo lo expuesto, logró reflejar los planteos que, tanto los empresarios, como los trabajadores de la metalmecánica, han hecho en otras oportunidades, como por ejemplo, la dificultad para importar los productos, capacitación, recursos humanos, problemas con aranceles; y las principales demandas, provenientes de la agricultura, lechería, la forestación, la industria, entre otros.



Nuevo Berlín.

La historia en un formato más tangible para alumnos del Jardín N° 75.



En el marco de las visitas que se desarrollan al Museo Arqueológico del Bajo Río Uruguay, la estudiante de Arqueóloga, Andreina Bazzino, junto a Laura Quiroga, desarrollan talleres en arcilla con niños de centros educativos.

Esta experiencia inmersiva les permite conocer más de cerca y con otra metodología, el mismo Museo y también el pasado.

La idea es que los pequeños puedan recorrer las instalaciones con un conocimiento más detallado y comprendan mejor cómo vivieron estas comunidades indígenas en esta zona.

Los talleres, no solo están realizándose con centros educativos en todos sus niveles y diferentes edades, sino también, se harán instancias en el MABRU, destinados a todo público.

